
e il verbo si fece carne e venne ad abitare in mezzo a noi (Gv1,14) 

 

La grazia che è apparsa nel mondo è Gesù, 

nato da Maria Vergine, vero uomo e vero Dio. 

Egli è venuto nella nostra storia, ha condiviso il nostro cammino. 

È venuto per liberarci dalle tenebre e donarci la luce. 

In Lui è apparsa la grazia, la misericordia, la tenerezza del Padre: 

Gesù è l’amore fattosi carne (papa Francesco). 

 

Carissimi Fratelli Laici,  

                                          la Parola del Vangelo e la bellissima sintesi di Papa Francesco ci aiutano a contemplare, 

con stupore e meraviglia, il grande mistero dell’amore di Dio manifestato fra noi. Il Padre ci dona il suo unico 

Figlio “fatto carne”. Egli ha voluto assumere la nostra condizione umana di fragilità e di debolezza per 

trasformarla, con la sua bontà e misericordia, in evento di salvezza e ridonarci la dignità di figli di Dio. Gesù, 

con la sua redenzione, ha reso partecipi anche noi di questo evento salvifico, chiamandoci ad essere 

annunciatori con la parola e con la vita della sua grande misericordia. La sua venuta ravvivi la nostra in questo 

grande mistero e il nostro impegno per essere segno e testimonianza della sua bontà tra i fratelli. 

 A ciascuno di voi e alle vostre famiglie auguro un lieto e santo Natale, nella gioia e nella pace ed un prospero 

2024 ricco di ogni bene. 

Unita a madre vicaria e alle sorelle del consiglio generale,  


